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Für die klassische Reitlehre einstehen  
und sie hochhalten –  

das ist dem neuen DRFV-Präsidenten  
Hubertus Schmidt wichtig.

DAS IST MIR WICHTIG 

Neustart
Der Deutsche Reiter- und Fahrer-Verband  

hat einen neuen Präsidenten gewählt: Hubertus Schmidt.  
Er ist hoch motiviert und hat einige Pläne

Ich freue mich über mein neues Amt 
und auf die Zusammenarbeit mit den 
Fachgruppen. Ein wichtiger Punkt für 
mich wird sein, in meiner Arbeit die 
klassische Reitlehre zu fördern und 
hochzuhalten. In der heutigen Zeit gibt 
es immer weniger Menschen, die mit 
Pferden oder überhaupt mit Tieren zu 
tun haben. Daher sehe ich es als eine 
unserer wichtigsten Aufgaben, uns 
mehr an die Ö!entlichkeit zu wenden, 
uns zu erklären, einzubringen und 
zu engagieren. Wir dürfen nicht in 
der Defensive verharren. Wir müssen 
proaktiv werden. Ich möchte dafür 
einstehen, unsere klassische Ausbil-
dung verständlich zu machen für die 
Menschen, die sie nicht verstehen. 
Es ist kein Dressieren oder Abrichten 
des Pferdes, es ist ein langer Prozess 
des Gymnastizierens und des Zusam-
menwachsens von Reiter und Pferd als 
Paar. Momentan gibt es die Diskussion 

bei der FEI, ob wir eine Wahlfreiheit 
zwischen Trense und Kandare brau-
chen. Ich denke, das ist der falsche 
Weg. Das Reiten auf Trense ist nicht 
pferdefreundlicher als das Reiten auf 
Kandare – das müssen wir auch nach 
außen kommunizieren. Und lassen Sie 
uns dafür einstehen, dass Gerte und 
Sporen gute Hilfsmittel bei der Ausbil-
dung des Pferdes sind.
Ein weiterer Punkt, den ich angehen 
möchte, ist die Digitalisierung des 
DRFV. Wir müssen digitaler werden, 
um auch die jüngere Generation anspre-
chen zu können. Mit unserem neuen 
Geschäftsführer Fabian Scholz möchte 
ich dem DRFV auf Social Media eine 
Plattform scha!en. Packen wir’s an!
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SCHOLZ

Hubertus Schmidt
Reitmeister und DRFV-
Präsident

Michael Jung und Chipmunk auf 
dem Marbacher Geländekurs
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